
          Salamanque, 4 septembre 2023 

Appelés et envoyés comme Pierre 

Chères communautés Foi et Lumière 

 Notre Assemblée Générale et notre Rencontre Internationale ont eu lieu du 4 au 11 juillet à Strasbourg, 

en France, ces deux événements sont encore très présents dans nos mémoires. Nous avons réuni environ 130 

personnes autour du thème "Appelés et envoyés 

comme Pierre". Parmi elles il y avait des délégués 

des provinces, des membres de l'équipe 

internationale et du conseil d'administration, du 

secrétariat, de l'équipe de nomination 

internationale, des interprètes ainsi que l'équipe 

logistique de la communauté Foi et Lumière de 

Strasbourg. Chacun représentant les communautés 

Foi et Lumière du monde entier. 

 La figure de Pierre, l'apôtre et l'ami de Jésus, 

a été le fil conducteur de cette rencontre pendant laquelle nous avons pu partager la foi, la formation et la 

célébration. Tout cela à travers des temps de prières et des célébrations liturgiques, des conférences et des 

ateliers, des soirées et de la musique. La réalisation de cet événement a été rendue possible grâce au travail 

de tant de personnes qui ont apporté leur contribution, leurs compétences et leurs dons pour que la 

responsabilité soit partagée. Nous avons également eu le temps et l'espace de rêver, de revoir, de planifier et 

de réfléchir au présent et à l'avenir de Foi et Lumière. Et bien sûr, nous avons eu le 

temps de discerner et d'élire les membres du nouveau conseil d'administration ainsi 

que les priorités qui marqueront les années à venir. 

Mais en plus de tous les moments planifiés et préparés, nous avons aussi partagé nos 

repas ensemble, trinqué et dansé, nous nous sommes écoutés et avons échangé. Le 

temps d'être ensemble, de se connaître et de renforcer nos liens. Du temps pour 

profiter d'une journée à Strasbourg et pour être en famille. Tout cela, nous l'avons fait 

et nous sommes appelés à le vivre dans nos communautés. Car nous savons déjà que 

l’une des essences de Foi et Lumière est de reconnaître Jésus au centre de notre 

communauté, de partager et vivre ensemble tout ce qui nous aide à renforcer nos 

liens et à construire notre communauté. L'appartenance à Foi et Lumière se vit 

principalement dans notre petite communauté, et à partir de là, nous créons des liens 

avec d'autres communautés, nous 

formons les provinces et nous prenons soin de notre famille 

internationale. 

 Nous avons aussi consacré du temps aux finances, à 

l'œcuménisme, à la revitalisation de la vie de nos communautés, 

à retracer l'histoire de Foi et Lumière pour voir où nous allons, aux 

défis, à l'approfondissement de notre mission aujourd'hui dans 

les Eglises et dans les sociétés, à la mission de responsabilité. Et 

ce que nous vivons, montrons-le au monde, sans peur, avec joie 

et espoir ! 



 Au cours de cet événement, le 7 juillet, j'ai été réélu coordinateur international pour cinq ans. J'ai 

accueilli le discernement de l'assemblée avec un cœur et des mains ouverts. Je suis conscient de ma fragilité 

que j'ai partagée avec l'assemblée mais j'accepte cette mission, non pas parce que je peux ou sais tout, mais 

parce que je veux faire l'exercice de la confiance en Dieu. Je suis certain qu’Il prodiguera ses dons pour que 

ceux d'entre nous qui ont dit "oui" à cet appel puissent accomplir leur mission avec joie, sagesse et esprit de 

service. Je vous demande également de prier pour cette intention. 

Comme Pierre, nous sommes appelés par Jésus à le suivre. Et une fois que nous nous sommes mis en route, 

comme Pierre, nous faisons l'expérience de la peur ou de la tentation du pouvoir. Et comme Pierre, Jésus nous 

met à l'épreuve pour que nous renouvelions 

notre confiance jour après jour, même au milieu 

des tempêtes et que nous continuions à nous 

poser la question : qui est Jésus pour moi ? Et 

pour que nous nous souvenions que notre appel 

à servir doit se faire à la manière de Jésus, 

comme il l'a fait lors du lavement des pieds de 

ses disciples (que nous avons aussi célébré ici). Et 

enfin, comme Pierre, être des témoins de la 

résurrection de Jésus, que nous ne sommes pas 

abandonnés à nous-mêmes mais que nous avons 

reçu une mission de leadership pour guider et 

marcher avec les autres. 

Je vous encourage à faire tout ce que vous pouvez en ce début d'année pour prendre soin de votre 

communauté. La petite communauté est le lieu où nous, membres de Foi et Lumière, sommes appelés à 

incarner la mission et la vision de Foi et Lumière. Prendre soin de notre communauté, c'est trouver des 

moments de rencontre, préparer des réunions, être à l'écoute. C'est là, dans notre petite communauté, que 

nous vivons ensemble l'appel de Jésus à prendre soin de la vie, de la foi et à porter une attention particulière 

à nos amis ayant un handicap mental. 

Enfin, je tiens à remercier toutes les personnes qui ont consacré du temps, du travail mais aussi partagé 

leur talent pour réaliser notre assemblée générale. Elles et ils sont si nombreux ! Et à tous ceux qui, au fil des 

ans, ont occupé des postes à responsabilité et cèdent aujourd’hui leur place à d'autres.  

Nous sommes ce que nous sommes parce que d'autres l'ont été avant nous. Et il y en aura d'autres qui 

continueront à l'être... 

Je vous embrasse tous et toutes et que l'Esprit Saint embrasse l’ensemble des communautés.  

Raul Izquierdo Garcia 
Coordinateur international de Foi et Lumière 
 

 


